

# Les travaux prévus cette année au stade Laurent-Gérin sont reportés en 2014

**Équipement sportif.** Les arbitrages budgétaires de la municipalité ont conduit à repousser à l'an prochain les travaux d'aménagement d'un véritable espace dédié à l'athlétisme dans l'enceinte de l'équipement de l'avenue Duclos.

Le budget primitif 2013 a été voté fin mars. Une copie qui mentionne des dépenses d'investissement d'un montant de 20,6 millions d'euros, dont 15,5 millions pour les équipements.

## Une opération estimée à 850 000 €

Dans ce volet ne figure finalement pas la création d'un véritable espace dédié à l'athlétisme dans l'enceinte du stade Laurent-Gérin, comme cela était initialement prévu. Les travaux devaient en effet débiter en juin prochain.

En ces temps budgétaires difficiles, la municipalité a listé des priorités et donc

décidé de reporter d'un an une opération dont le coût avait été estimé à 850 000 € TTC, à l'automne 2011.

Rappelons que l'équipement sportif de l'avenue Jacques-Duclos a fait l'objet d'une importante restructuration (un peu plus de 4 millions d'euros) dans les années 2008 et 2009. Mais ce chantier n'avait pas concerné la piste d'athlétisme. Laquelle, en piteux état, affiche le poids des années et s'apparente davantage, pour certains, à « un champ de patates » qui devient inutilisable par temps de pluie.

Son indispensable remplacement par une piste synthétique n'est qu'un élément d'un projet qui prévoit des aménagements destinés à permettre la pratique, dans de bonnes conditions, des lan-

cers et des sauts : longueur, triple saut et perche.

Les membres de l'association d'athlétisme AFA-Feyzin-Vénissieux<sup>(1)</sup>, ainsi que les écoliers, collégiens et lycéens vénissiens vont donc devoir patienter, a priori, jusqu'au mois d'octobre 2014 pour bénéficier d'installations flambant neuves.

### Déception

« Bien sûr, indique Jean-Louis Perrin, président de l'AFA, la première réaction quand nous avons appris la nouvelle a été la déception. Avec 430 licenciés (près de 30 % de Vénissiens, 20 % de Feyzinois, 50 % issus de communes voisines), nous sommes sur une belle dynamique que nous pensions pouvoir conforter dès l'automne prochain avec la mise à disposition d'un lieu



■ Les athlètes de l'AFA et les scolaires devront a priori patienter jusqu'à l'automne 2014 pour bénéficier d'une nouvelle piste d'athlétisme. Photo C. Soto

d'entraînement plus performant. »

Mais le responsable associatif fait contre mauvaise fortune bon cœur : « Plutôt que de réaliser dès cette année une partie du programme, la municipalité préfère lancer, l'an prochain, l'opération dans sa globalité. Au final, c'est une bonne approche. En outre, c'est en 2014 que

nous avons prévu de célébrer les 40 ans du club (créé à Feyzin). Si tout va bien, l'inauguration des nouvelles installations devrait coïncider, à l'automne 2014, avec cet anniversaire. » ■

H. P.

<sup>(1)</sup> L'AFA Feyzin-Vénissieux a vu le jour en juin 2009. Mais l'AFA œuvre sur Vénissieux depuis une dizaine d'années.